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Zitat von patta77 

Mit dieser Truppe wäre der Klassenerhalt möglich gewesen, aber dafür muss man den
Grundstein halt auch im Sommer legen. Im Winter hat man nicht mehr allzu viele
Möglichkeiten.

In der HR hätte man auch den ein oder anderen Punkt mehr holen können. Es kam
auch Verletzungspech hinzu, aber das soll keine Ausrede für die Platzierung sein.

Was mich besonders stört ist, dass man 3 Mio zur Verfügung hat, die man auch im
Sommer hätte ausgeben KÖNNEN. Also quasi ca. 40% unseres gesamten
Transferbudget für die Saison 2018/19.

Es stellt sich halt die Frage, ob es möglich gewesen wäre, mit 1-2 Verpflichtungen mehr
im Sommer, besser dazustehen.

Dieses Transfer-Harakiri darf nicht mehr weitergehen. Was wäre gewesen, wenn die
Transfers von Vura und Pereira am letzten Tag gescheitert wären? Dann haste noch viel
weniger Qualität im Kader und wahrscheinlich 6 Punkte + x weniger.

Unsere Transfers sind auf Glück und Zufall aufgebaut, damit kann man längerfristig
nicht erfolgreich sein

Alles anzeigen 

Genau das ist ja jetzt passiert! Dass dieses Transfer-Harakiri diesmal nicht aufging und die zwei
möglichen Neuzugänge im letzten Moment nicht klappten. Dann stehst du als Sportdirektor
doof da, denn du hast keine weitere Chance. Und der Trainer keine Verstärkung.
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